

se salvo por invertir

Escrito por Alesso97 - 05/12/2018 03:40

Hace unos días en la mañana mi hijo se despertó abrupta-mente y llego a mi cuarto hinchado de la cara tocándose el cuello, rápidamente me desperté asustado obviamente y me puse lo primero que encontré, maneje a como pude ya que si llamaba la ambulancia y la esperaba podría ser que mi hijo no llegaba sano y salvo al hospital como pude e imprudentemente maneje rápido esquivandome lo que podía cuando llegamos al hospital rápidamente lo atendieron, para no hacer grande mi historia mi hijo paso ingresado 1 semana por un supuesto ataque de alergia que había tenido, por suerte tenemos seguros médicos según el estimado en gasto salieron 4mil dolares ustedes saben como son los hospitales privados y la verdad no contaba con esa cantidad.
